

## En Uruguay, la alarmante cifra de dos mujeres pierde la vida diariamente a causa del cáncer de mama

Principal



Publicada el: 08/10/24	Visitas: 41
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 28	Puntaje: 4.6

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/en-uruguay-la-alarmante-cifra-de-dos-mujeres-pierde-la-vida-diariamente-a-causa-del-cancer-de-mama\\_4680.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/en-uruguay-la-alarmante-cifra-de-dos-mujeres-pierde-la-vida-diariamente-a-causa-del-cancer-de-mama_4680.php)



*Principal*

*En Uruguay, la alarmante cifra de dos mujeres pierde la vida diariamente a causa del cáncer de mama*

**En Uruguay, cada día se cobran dos vidas el cáncer de mama, una realidad preocupante que necesita atención urgente.**

## Cáncer de Mama en Uruguay: Datos y Prevención

En Uruguay se registran entre 1800 y 2000 casos de cáncer de mama al año, de los cuales aproximadamente 700 a 800 resultan mortales.

A pesar de esta alarmante estadística, la detección precoz de la enfermedad ha mostrado ser un aspecto positivo en la lucha contra el cáncer en el país.

### Medidas Preventivas

Las recomendaciones para prevenir esta enfermedad incluyen mantener una dieta saludable y abandonar el tabaquismo. Incorporar más ejercicio físico, así como aumentar el consumo de frutas y verduras, puede reducir hasta un 30% la probabilidad de desarrollar cáncer.

### Opiniones de Expertos

Dahiana Amarillo, representante de la Cátedra Oncológica del Hospital de Clínicas, enfatizó la importancia de implementar regulaciones a nivel de políticas de Estado.

Según Amarillo, “no siempre las opciones saludables son más accesibles”, lo que indica la necesidad de promover una mayor equidad en el acceso a medidas preventivas.

Estos datos resaltan la importancia de la concienciación y la acción colectiva en la lucha contra el cáncer de mama en Uruguay.

Fuente: Telenoche

### Imágenes



*En uruguay la alarmante cifra de dos mujeres pierde la vida diariamente a causa del cancer de mama*

## Tags

preventivas, amarillo, preocupante, necesita, aproximadamente, urgente, enfermedad, importancia, medidas, realidad, registran, uruguay

## Noticias relacionadas

**4.8 \*** *Cada año, 715 mujeres en Uruguay pierden la vida a causa del cáncer de mama; expertos sugieren iniciar mamografías desde los 40 años*

**4.8 \*** *El Msp aprueba una innovadora terapia dirigida para combatir el cáncer de pulmón*

**4.6 \*** *Cáncer de Mama: La Comisión de Lucha contra el Cáncer refuerza su campaña de prevención con el emblemático "paraguas rosa"*

**3.6 \*** *Llega la décima edición de la emblemática carrera "5k Juntas contra el Cáncer de Mama*

**4.6 \*** *Cáncer de cuello uterino: Nuevas estrategias de prevención y avances en la lucha en Uruguay*

**3.7 \*** *Alarmante incremento en la incidencia de Alzheimer: más de 50 mil uruguayos enfrentan esta desafiante enfermedad*

**3.8 \*** *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

**4.7 \*** *Lupus: una dolencia crónica que oculta realidades invisibles*

**4.0 \*** *Suicidio: una alarmante crisis de salud pública que impacta a más de 700 uruguayos anualmente*

**4.3 \*** *La quinta enfermedad: un mal que afecta a los más pequeños y que requiere nuestra atención*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima

columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

tribuna

Turf

uncategorized

uruguay decide 2024